

AFM-TÉLÉTHON



Présentation :

Innover pour guérir : le combat des malades et de leurs familles.

L'AFM-Téléthon est une association de parents et de malades qui mène un combat sans relâche contre des maladies génétiques, rares et lourdement invalidantes.

L'AFM-Téléthon est née d'une conviction et d'une volonté : guérir des maladies longtemps considérées comme incurables. Pour réussir, elle s'est fixé une règle d'or : la rigueur et l'efficacité.

L'Association mène une stratégie d'intérêt général. L'innovation scientifique, médicale et sociale qu'elle impulse bénéficie à l'ensemble des maladies rares et des personnes en situation de handicap et fait avancer la médecine toute entière.

L'AFM-Téléthon, c'est aussi le Téléthon, une mobilisation populaire unique qui a fait sortir les maladies rares du néant et permis une triple révolution génétique, sociale et médicale avec le développement des biothérapies.

Missions :

- **Guérir grâce à des traitements innovants** : dès sa création en 1958, l'AFM-Téléthon a placé le soutien à la recherche et la découverte de traitements innovants au cœur de son action.
- **Aider au quotidien** : comme pour la recherche, l'AFM-Téléthon privilégie l'innovation dans les domaines social et technologique. Toutes ses actions visent un même objectif : améliorer la vie des malades en attendant la guérison.
- **Communiquer auprès de tous** : inscrite dans les statuts de l'AFM-Téléthon, la mission « Communiquer » vise à améliorer la connaissance sur des maladies longtemps ignorées et à diffuser les avancées de l'innovation thérapeutique. Mais aussi à défendre la place des patients dans la société.

Contact :

Numéro national : 01 69 47 11 78

AFM Montpellier : 04 67 10 08 09

Lien vers site internet :

www.afm-telethon.fr



Mise en ligne avril 2016